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Протокол №11 
заседания Совета Волго-Донского Территориального отделения  

Саморегулируемой организации аудиторов Ассоциации «Содружество» 
(далее - ВДТО СРО ААС) 

 
 г. Ростов-на-Дону        21 июля 2020 г.  
 
Голосовали: Члены Совета ВДТО СРО ААС: Андержанов Э.А., Богров Е.Г., Волобуев 
В.И., Красненко Е.В., Красноперова Е.А., Ливенцева М.В., Неделько И.В., Порфилкина 
Е.А., Распопов Ю.М., Рыбенко Г.А., Тодорова О.И., Шибайло О.Н. 
 
Итого в обсуждении и голосовании на заседании Совета ВДТО СРО ААС приняло 
участие 12 из 19 человек, что составляет 63,2% членов Совета, кворум для принятия 
решений имеется.  
 
Форма заседания Совета ВДТО СРО ААС – заочная.  
Документы, содержащие сведения о мнении членов Совета ВДТО СРО ААС, 
принимались до 21 июля 2020 года 16:00 (МСК). 
 
ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. Обсуждение законопроекта№975888-7 от 19.06.2020г. «О внесении изменений в 
Федеральный закон «Об аудиторской деятельности» и запрос мнения СРО ААС в 
соответствии с письмом Минфина РФ №07-02-09/61720. 

 
Решили: 
- Утвердить повестку дня заседания Совета ВДТО СРО ААС;  
- Избрать Секретарем заседания Совета ВДТО СРО ААС Ливенцеву Марину 
Владимировну. 
Решение принято единогласно  
 
По первому вопросу 
 В дополнение к мнению членов Совета ВДТО СРО ААС были получены письма от 
ООО «Крымская аудиторская компания» (генеральный директор А.А. Андруцкая) и 
ООО «Ленд-Аудит» (генеральный директор Мишур Г.Г., аудитор Мальцева Е.А.). 
Высказаны мнения о негативном отношении аудиторов к нормам законопроекта, 
предусматривающим повышение количественных критериев обязательного аудита. Они 
создают предпосылки к снижению достоверности и качества бухгалтерской отчетности 
значимых для регионов организаций, к существенному сокращению рынка аудиторских 
услуг, что непосредственно приведет к ликвидации значительной части аудиторских 
организаций. 
 Кроме того, фактически из-под обязательного аудита будет выведен не только малый 
бизнес, так как необоснованно завышен критерий величины активов баланса - 
практически в 7 раз, против выручки в 2 раза, что соответствует уровню МСП. 
 Нормы законопроекта, связанные с ОПК и ВККР малоэффективны и могут быть 
адекватно заменены решениями, принимаемыми на уровне САД и регулятора. 
 Остальные нововведения, предлагаемые законопроектом, либо устраняют 
дублирование аудиторов. В этой части законопроект замечаний не вызывает. 
 Подготовлена письменная согласованная позиция Совета ВДТО СРО ААС в 
отношении изменений в Федеральный закон№307-ФЗ «Об аудиторской деятельности», 
предлагаемых Законопроектом №975888-7 от 19.06.2020года. 
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Решили:  

1.1. Направить согласованную позицию Совета ВДТО СРО ААС в Правление СРО 
ААС для учета при формировании мнения СРО ААС.  
Решение принято единогласно. 
	
Председатель Совета ВДТО СРО ААС ______________________ Г.А. Рыбенко 
 
Секретарь Совета ВДТО СРО ААС  ________________________М.В. Ливенцева 


